

Succès de la première vente d'entrepôt

Donner une seconde vie aux objets profite à la p'tite Fabrique

BEAUPORT - La première vente d'entrepôt de la p'tite Fabrique a connu un succès retentissant dernièrement alors que des centaines de personnes ont pu faire des trouvailles de toutes sortes dans un nouveau concept de magasin général de quartier, spécialisé dans l'usagé.

MICHEL BÉDARD

La liquidation a eu lieu sur le stationnement où un lot gigantesque de surplus de vêtements a été vendu au prix symbolique de 5 \$ le sac vert. «Plusieurs parents en ont profité pour faire des provisions pour l'avenir, les enfants ça grandit si vite!», a confié Mme Madeleine St-Hilaire, porte-parole de l'organisme qui soutient financièrement l'oeuvre Agapè.

La Communauté Agapè avait d'ailleurs mis le paquet pour recevoir son monde. Des musiciens chanteurs bénévoles ont créé une ambiance de fête et une cantine y avait été installée pour l'occasion.

«Plusieurs visiteurs en ont aussi profité pour entrer à l'intérieur et découvrir non seulement de la marchandise de qualité, mais aussi un lieu chaleureux et sans prétention. Au delà des articles divers qu'on s'attend de trouver dans ce type de commerce, on peut y dénicher de tout, des toilettes et lavabos aux fermetures éclairs et boutons, tout ça dans l'usagé», a ajouté Mme St-Hilaire.

Donner une seconde vie

Comme l'un des objectifs de la p'tite Fabrique est de donner une seconde vie aux objets et matériaux pouvant être encore utiles, plusieurs travailleurs

oeuvrent dans l'arrière boutique en s'adonnant à des activités de tri, de retouche, de remise en état et de fabrication artisanale.

Chaque achat qu'on y fait aide de plus au maintien des services d'aide aux personnes démunies de la région offerts depuis 20 ans par Agapè. La p'tite Fabrique accepte aussi volontiers



La p'tite Fabrique tient une vente trottoir de surplus de vêtements de saison soldés à 1 \$ et moins, beaux temps mauvais temps, tous les samedis et dimanches de l'été.

les dons d'objets de qualité qui ne servent plus. Pour le service de cueillette, il suffit de signaler le 663-DONS.